



Polizei checkt Fahrräder

„Deine Bremse gefällt mir nicht“, sagte Polizist Rolf Quickert am Freitag zu einem Mädchen von der Wallschule, deren Vorderbremse nicht mehr ganz in Ordnung war. Sie war wie viele andere Schüler zur Fahrradüberprüfung gekommen. Der Kommissar und eine Kollegin checkten, ob das Licht geht und die Bremsen funktionieren. Bei einem Mangel gab es die Gelbe Karte. „Ich hoffe, wir müssen heute keine Rote Karte verteilen“, sagte Quickert optimistisch. Die Schüler haben sich die ganze Woche über mit Verkehrssicherheit und richtigem Verhalten auf der Straße beschäftigt.